



Primarschule sucht Senior/-innen im Klassenzimmer

Die **Schule Gilgenberg** ist auf der Suche nach Freiwilligen, die mit ihrer Erfahrung und Zeit ab dem Schuljahr 2024/2025 den Unterricht bereichern.

Pro Senectute Kanton Solothurn führt das Projekt "Senioren im Klassenzimmer" im Auftrag des Kantons. Die Seniorinnen und Senioren bereichern als freiwillige Mitarbeitende von Pro Senectute mit ihrer Lebenserfahrung und ihren Ressourcen den Unterricht und fördern die Beziehungen zwischen den Generationen. Am Projekt sind über 90 Schulen angeschlossen und rund 200 Freiwillige im ganzen Kanton im Einsatz.

Als Seniorin oder Senior im Klassenzimmer besuchen Sie als unterstützende Begleitperson für 2-6 Lektionen pro Woche eine Schule oder einen Kindergarten. Dabei unterstützen Sie den Schulalltag und fördern die Beziehungen zwischen den Generationen. Pädagogische Vorkenntnisse sind nicht notwendig, einzig die Freude an der Arbeit mit Kindern zählt.

Die Schule sucht Freiwillige für die Standorte Himmelried, Fehren, March und Nunningen in den Stufen:

Kindergarten bis 9. Klasse

Möchten Sie sich gerne engagieren oder haben Sie Fragen? Melden Sie sich bei Pro Senectute für allgemeine Informationen und bei der Schule für einen Schnuppereinsatz.

Wir freuen uns auf Sie!

Pro Senectute Kanton Solothurn

Olivier Hojac | 032 626 59 60 | olivier.hojac@so.prosenectute.ch

Schulleitung a.i.

Friedrich Wüthrich | 079 314 72 79 wuethrich.friedrich@schulen-gilgenberg.ch Schule Gilgenberg | Schulweg 1 | 4208 Nunningen